

connu Mgr Langevin, ils savaient ce qu'il avait été et ce qu'il avait fait pour les droits sacrés des écoles catholiques. Et dans ces centaines d'enfants agenouillés près du cercueil, c'est tout le Canada que je voyais.

Je reviens en terminant à l'Association Catholique de la Jeunesse. Elle s'est développée; qu'elle se développe encore davantage, ce sera pour le plus grand bien de la religion et de la patrie.

### DING ! DANG ! DONG !

— M. l'abbé Léonidas Perrin, S. S., recteur du Collège Canadien à Rome, est passé à Saint-Boniface le 18 septembre, accompagné de M. l'abbé Oscar Gauthier, curé de Westmount. Le distingué recteur est venu faire une visite à Nos Seigneurs les Evêques de l'Ouest dans les intérêts du Collège Canadien. A Saint-Boniface il a eu le regret de ne pouvoir rencontrer S. G. Mgr Béliveau, qui était allé aux funérailles de S. G. Mgr Racicot. Il était venu à Saint-Boniface il y a dix ans prêcher la retraite ecclésiastique. Il a été simplement émerveillé de la transformation de notre ville et des édifices religieux et scolaires qui y ont été édifiés depuis. Il a aussi visité Winnipeg et est allé saluer S. G. Mgr Budka, évêque des Ruthènes du Canada. Il s'est rendu jusqu'à la côte du Pacifique et est retourné à Montréal par les Etats-Unis.

— Nous tenons à noter l'article intitulé: *Explication amicale* paru dans *La Liberté* de Winnipeg le 7 septembre. Il donne une idée très exacte de l'état de nos écoles bilingues du Manitoba et de l'excellent travail qui s'y fait. Il peint bien la situation présente.

— M. Albert Contant, de cette ville, a réussi à faire plusieurs envolées avec l'aéroplane qu'il a construit lui-même, notamment le 11 et le 13 septembre où il a survolé Bleauville à quelques milles de sa base d'opération sur les terrains de l'archevêché. Il a devancé l'école d'aviation de Winnipeg que le Gouvernement provincial se propose de fonder.

### R. I. P.

— Sir Charles de Boucherville, ancien premier ministre de la province de Québec, sénateur et conseiller législatif — le dernier survivant du double mandat — décédé à Montréal. Il était allié à la famille de Mgr Taché.

— M. Ernest Gagnon, homme de lettre et artiste, l'auteur des *Chansons populaires du Canada* décédé à Québec. Il était membre de la *Société Royale* du Canada.

— Madame N. Bazin, tante de Mgr Béliveau, décédée à Louiseville.

— M. Léon Griveau, réserviste français de Saint-Boniface, mort au champ d'honneur.